

Metodología Innovadora para el Desarrollo Integral de Nuestros Hijos



En nuestro modelo educativo, nos enfocamos en formar seres humanos completos a través de tres pilares fundamentales: saber, saber hacer y saber ser.

Saber: Proporcionamos una base sólida de conocimiento académico que permite a nuestros estudiantes comprender y reflexionar sobre el mundo que los rodea. Aquí, desarrollamos habilidades de pensamiento crítico y aprendizaje profundo, para que puedan aplicar lo aprendido en su vida diaria de manera efectiva y significativa.

Saber hacer: Fomentamos la capacidad de nuestros estudiantes para aplicar sus conocimientos y habilidades en situaciones reales. Nuestro enfoque práctico les permite enfrentar retos y resolver problemas de manera creativa y eficiente, preparándolos para cualquier desafío en su camino.

Saber ser: Creemos que una educación integral también involucra el desarrollo de valores y la formación de una personalidad fuerte. Trabajamos para que nuestros estudiantes se conviertan en personas autónomas, responsables, empáticas y conscientes del impacto de sus acciones en los demás y en su entorno. Potenciamos su inteligencia emocional y reflexionamos sobre la importancia del autocontrol y el respeto, ayudándolos a construir una identidad sólida.

Una Educación Personalizada y Enfocada en el Bienestar de Tu Hijo

En nuestra institución, cada estudiante recibe una atención única y personalizada gracias a nuestros grupos reducidos de 10, 12, 14 y 20 estudiantes por aula. Esto nos permite conocer a fondo las necesidades y fortalezas de cada uno, garantizando un aprendizaje más cercano y efectivo.

Nuestra propuesta educativa se basa en valores sólidos y, sobre todo, en la felicidad de nuestros estudiantes durante su proceso académico. Creemos que aprender debe ser una experiencia positiva, por lo que evitamos tareas adicionales y nos enfocamos en realizar la mayoría de las actividades dentro del aula, para que los estudiantes disfruten y aprovechen al máximo su tiempo de clase.

La salud emocional de nuestros estudiantes es una de nuestras prioridades. Por ello, trabajamos de la mano con ellos en su coaching emocional y en el desarrollo de su proyecto de vida, ayudándolos a construir una base sólida para su futuro, tanto académico como personal.

Nuestro horario de clases es de 7:00 a.m. a 2:10 p.m., diseñado para equilibrar el enfoque académico con el descanso necesario para un rendimiento óptimo. Durante la jornada, los estudiantes disfrutarán de tres bloques de dos horas, con dos descansos intermedios para relajarse, conectar con los compañeros, recargar energías y continuar aprendiendo con entusiasmo.



Beneficios de estudiar con nosotros.

En nuestra institución, brindamos atención personalizada a cada estudiante gracias a nuestros grupos reducidos de 10 a 20 alumnos por aula, lo que nos permite conocer sus necesidades y fortalezas de manera más cercana. Nuestra propuesta educativa se basa en valores sólidos y en la felicidad de los estudiantes, asegurando que aprender sea una experiencia positiva. Evitamos tareas adicionales y realizamos la mayoría de las actividades dentro del aula para aprovechar mejor el tiempo de clase. Priorizamos la salud emocional, trabajando en su coaching emocional y proyecto de vida. El horario de clases, de lunes a viernes de 7:00 a.m. a 2:10 p.m., incluye tres bloques de dos horas de clase con dos descansos para garantizar un equilibrio entre el enfoque académico y el descanso.

Las razones para ser parte de nuestra Familia CEDAP

- Transforma tu Futuro a Través del Liderazgo Grupos Pequeños.
- Crea, inventa y transforma tu realidad Recuperación de los valores éticos y morales Sé el Emprendedor que el futuro necesita Desarrolla tus Competencias tecnológicas para el futuro.
- Motivación constante para un crecimiento académico y personal pleno y feliz Lleva tus habilidades analíticas a un nuevo nivel Encuentra tu pasión y dale forma a tu futuro Construyendo comunidad, juntos contra el Bullying.
- Cuidar, respetar y amar la naturaleza: Nuestra Misión Verde.
- La terapia del amor: Acompañamiento emocional con perros.

Una Educación Personalizada y Enfocada en el Bienestar de Tu Hijo

En el Colegio CEDAP creemos que el conocimiento debe ser interactivo, creativo y al alcance de todos. Por eso, ponemos a disposición de nuestros estudiantes un mundo de plataformas y bibliotecas digitales que hacen del aprendizaje una experiencia divertida y enriquecedora.

Con ellas podrás:

- Explorar nuevas ideas, jugar y aprender al mismo tiempo.
- Crear proyectos increíbles con herramientas modernas.
- Acceder a libros, videos y contenidos desde cualquier lugar.

Plataformas y Bibliotecas Digitales:

 Q10: Tu espacio académico para organizar clases, tareas y calificaciones.

 Outlook: Comunicación rápida y segura con tu correo institucional.

 Canva: Diseña y deja volar tu creatividad con recursos premium.

 Brilliant: Aprende matemáticas, ciencia y lógica de forma divertida.

 Minecraft Education: Vive aventuras mientras desarrollas habilidades.

 Kahoot: Aprende jugando y compite con tus compañeros.

 Ellii (ESL): Mejora tu inglés con actividades, lecturas y recursos dinámicos.

 Bibliotecas Virtuales: Accede a miles de libros y artículos digitales para tus investigaciones.

En el CEDAP estudiar es mucho más que clases, es una aventura digital única.



📞 (601) 517 2517 📲 (+57)310298-5510
📱 (+57)305752-7495 📩 admisiones@cedap.edu.co
📍 Carrera 21 No 56 - 244



Admisiones: ¡Forma Parte de Nuestra Familia!

Te invitamos a que seas parte de esta gran familia, tu segundo hogar. Para comenzar el proceso de admisión, solo sigue estos sencillos pasos. Recuerda que no cobramos por el formulario de inscripción.

1. Agenda una cita con el área de Admisiones.
2. Agenda una consulta con Orientación Escolar.
3. Análisis de resultados.
4. Entrega de resultados por parte del colegio.
5. Matrícula y legalización

www.cedap.edu.co



"La educación es la clave para abrir las puertas del futuro."

2026